企業に倫理を 職場に心を 家庭に愛を 日本創生10万社 目指せ拡充 やりぬこう

福島県会津若松市倫理法人会 会報 平成28年度 第1号



毎週木曜日 午前6時~7時にモーニングセミナー開催中

事務局・ モーニングセミナー会場

シゲキ会津インタービル 3 F 〒965-0052 会津若松市町北町 大字始宮前125

TEL 0242-23-9315 FAX 0242-23-9316 E-mail

rinri-wakamatsu@smile.email.ne.jp

行なわれました。 シントンホテルで執り

心地よい緊張感の中

四日会津若松市倫理法 人会新年度進発式がワ

新年

け ま

L

た。

宜度 崩

しくお願い致します。

平成二十七年九月十

平成28年度進発式





す。 よいよ本格スタートで 平成二十八年度がい

どうぞ宜しくお願いいたしま で七代目の会長になります。 設立から十三年が経過し、 す。会津若松市倫理法人会は いたしました星野綱男です。 平成二十八年度会長を拝命

思いで、今回お受けする事に とは考えもしませんでした。 しました。 役に立てるのであればという で、会員の皆様に少しでもお ただ、倫理を学んでいくなか が会長職を務める事とになる っておりますが、まさか自分 私も、設立からお世話にな

込めて実行し続けてみて下さ と思っております。まず、 心の在り方、行動を学ぶもの 掲げさせて頂きました。 として「一人はみんなの為 結構です。決めたならば心を て下さい。どんな事からでも によって、その時々の正しい に、みんなは一人の為に」と 一人、お一人が実践をしてみ まず、 倫理とは、実践し続ける事 きっと何かが変わるでし 今年度のスローガン お



長から辞令を頂戴しま で役員一人ひとりが会



綱男

はこんな実践、あんな実践し 援させていただきます。「私、 ょう。その実践をみんなで応

てるのよ。」とか、「こんな実

ろしくお願いします。

ります。 方々のご参加をお待ちしてお う。是非、一人でも多くの さを知って頂ける事でしょ モーニングセミナーに参加し きです。週一回(木曜日)の に気づかせてくれるのが朝起 て頂く事によって、朝の大切

①役員幹事は約束事 きましょう。その為には、 言って頂けるよう頑張ってい 家庭が、会社が良くなったと 会員の皆様が倫理を通して、 げます。皆さんの力なくして 会の運営は成り立ちません。 いた方々には厚く御礼申し上 ル)を守る。 また今年度役員をお受け頂 ルー

いきます。 くなる所にしたいと思いま ます。あと、会長と力を合わ なかった細かい事を頑張って います。今年は、昨年度出来 が、うまくできなかったと思 専任幹事のお役も二年目に突 からすこしずつクリアをして まだ沢山ありますが出来る所 に行いと思っています。まだ す。まずは、 せ会場に入りやすくまた来た いきますので宜しくお願いし 入しました。去年は私なりに 一生懸命頑張ってきました 整理整頓を確実

ださい。 今年も宜しくお願いします。 会員役員の皆さまも力をく

③透明性持った会運営に当た

②役員幹事は、

目配り・

りを心掛ける。

今年 の抱負



皆さんお疲れ様です。 隆洋

ていきたいです。また、変化 そんな会話が絶えない会にし 関係が築けるようになった。 践をしてたら、部下と良好な りも明るく元気に振る舞う実 解決したわ。」「会社で、誰よ 践してたら、家庭内の悩みが

> るか)。 る(会員にとって平等であ

以上の事を意識し役に徹

更なる飛躍の年になる事を願

いまして会長挨拶とさせてい

ただきます。一年間どうぞよ

頂きたいと思います。

平成二十八年度が、

経理に担当する部署だと思っ

役 員 表 明



事務長 小澤

せつかった小澤政民と申しま この度、事務長の役を、 政民

年になります。 倫理法人会に入会して約十

られたので、「はい」と素直 務長と、比較的楽な役割をさ にお受けしました。(笑) 野会長より事務長の役を命じ せて頂きましたが、今回、星 事務長の仕事は会社でいう 今まで、副専任幹事、副事

の年でもあります。

ています。 つの部署から、また新しい 自分の会社とは違う組織の 今から楽

しみにしています。 何かを学べたらと、



純粋倫理を学びしっか

委員長

岩下まり子

また倫理研究所創立七十周年 は終戦七十年の年でもあり、 拝命させて頂きました。今年 今年度も普及拡大委員長を

願い致します。

今年度もどうぞよろしくお

年の記念式典で丸山竹秋会長 場でしっかり聴く事ができま れました。その時、私はその のタグボートたれ」と述べら が「地球倫理の推進とアジア した。今でもその感動を覚え ております。 今から二十年前創立五十周

実な成果をあげてまいります。 を国内外に発信すべく、いよ 会津人としての誇りと会津魂 及拡大委員長として、また、 いよ堅実な普及活動による確 今まで実現する事ができな 大きな節目を迎える今年 会津若松市倫理法人会普

創生に向けて精一杯努めさせ 生します事を願いながら日本 て頂きます事を誓わせて頂き

委員長



森田健太郎

た森田健太郎です。 ナー委員長を拝命いたしまし みなさん宜しくお願い 今年度よりモーニングセミ 致し

です。 本一のモーニングセミナー」 グセミナー委員会の目標は 「目指せ‼拡大につながる日 今年度の福島県のモーニン

四十名の参加者を目標にして おります。是非、ご参加くだ ゲキビルにて練習会を行って 火曜日に十八時三十分よりシ でもらえるように月一回第三 います。来て頂いた方に喜ん 会津若松市倫理法人会では

よろしくお願いします。

一人でも多くの純粋倫理体 また普及活動体験者が誕



増井 弘 勝

四回発行と各委員長様以外の たしました増井です。 方々にも原稿を書いていただ 今年度の目標は愛和新聞の

十月中に一回発行 • 二月中に一回発行 標を書いていただく。 各委員長様に今年度の目

原稿を書いていただく。

から見ると低い目標かもしれ での歴代広報委員長様の目標 す。十月と二月の間が空いて 発行していきたいと思いま このような予定で愛和新聞を しいと思ったからです。今ま いるのは年末年始は皆様お忙

広 報

委員長

しては く事です。 おおよその予定といたしま 今年度広報委員長を拝命い

五月中に一回発行 八月中に一回発行 省を書いていただく。 原稿を書いていただく。 各委員長様に今年度の反 各委員長様以外の方々に 各委員長様以外の方々に

ませんがどうかご勘弁くださ

と思います。 こうと思ったのは、委員長様 考えている事を文章にするの が皆様の訓練につながると思 様に原稿を書いていただく事 以外の方々に書いていただい の皆様に原稿を書いていただ を考えたりとても難しい事だ は言葉を選んだり文章の流れ ったからです。確かに自分の けると思ったのと、会員の皆 って愛和新聞を読んでいただ た方が皆様にもっと興味を持 今回各委員長様以外の会員

法人会も含めて委員長と名の レンジして下さい。よろしく 皆様は「ハイ」の実践でチャ 成長につながると思いますの お願いいたします。 すが頑張りますのでよろしく 至らない事もあるとは思いま は初めてですので、いろいろ 付くお役をさせていただくの お願いいたします。 で私から原稿の依頼をされた ない事を実践する事で皆様の でも、だからこそ普段やら 今まで生きてきた中で倫理



年 委員

会

らたにしています。



委員長

本田 貞義

の委員長になりました本田で 二十八年度より青年委員会

食べる。これが今年度の目標 たく思います。 わず、皆さんと楽しく過ごし トを行い、会員・非会員を問 はボーリング大会等のイベン トが多いですが青年委員会で よく学び、よく遊び、よく 女性委員会との合同イベン

よろしくお願いします。

朝

礼



副委員長 梶内 悦子

映画上映会

をお聞きしまして、一層この 活力朝礼の大切さをお伝えし 事業発展のうれしいニュース の普及がありました。 なかった事の一つに活力朝礼 致しました。会長時代に出来 て下さった商工信用本町支店 (五十嵐浩幸店長)さんから 昨年、活力朝礼を取り入れ 今年度は朝礼委員長を拝命

こちらも倫理経営の凄さをわ

いない方でも参加可能です。

よろしくお願いいたします。 だきたいと願っていますので 員企業さんに訪問させていた 今度は朝礼委員長として会

研 修



委員長 川野辺弘子

致しました。星野新会長の んでまいります。 今年度も研修委員長を拝命 心も新たに活動に取り組

会場の皆様、まだ入会されて よう宜しくお願い致します。 と思います。ぜひ、たくさん 確実な自己成長に必ず役立つ テキストも配布され、より良 礎講座」となります。 の役員の方々が参加されます 方々をお迎え致しますので、 い研修を受ける事ができま 「幹部研修」が「倫理経営基昨年より変わります所は また、「経営者の集い」は 今年度も素敵な講師の 新しい

ていかなければ…と決意をあ いきたいと考えています。 「コンテスト」…と企画して 「活力朝礼会社見学」「研修」 今年度は「出前活力朝礼」 げます。

ので、宜しくお願い致します。 一年間精一杯がんばります

女 性



委員長 横山由美子

目は何をどうしたら良いのかを務めさせて頂きます。一期 楽しみながら参加することが 変と感じたこともありました 分らず、毎月の会議も少し大 が、昨年はだいぶ慣れてきて き受けすることになり三期目 今年度も女性委員会をお引 すよう、心よりお待ち申し上 くの方々に足を運んで頂けま 致しますので、できるだけ多 さいます講師の方々をお呼び かりやすく、楽しく教えて下 できました。

長の下、女性会員の応援をさ となられた、横山時子県副会 今年度は、 女性委員会担当

にかしらの新しい活動を試み で話し合い協力し合って、な としましても、メンバー全員 松市倫理法人会の女性委員会 に前向きに喜んで取り組んで そうです。私もこれまで以上 り、より活発な委員会になり らなる拡充を目的とした「し たいと考えています。 いかなければと思い、会津若 ゃくなげ隊」の活動も加わ まずは、十二月十三日(日)

向けて頑張ります。 のクリスマス会を、星野綱男 青年委員会と一緒に、 会長のご指導を頂きながら、 一年間どうぞ宜しくお 願

11月7日(土)13:00開場 津風雅堂 1

年間予定

-1 III 3. X												
	H27年9月	10月	11月	12月	H28年1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月
単会役員会	9 /12	10/6	11/3	12/8	1 / 8	2/2	3/8	4/5	5 /10	6/7	7/5	8/2
普 及 活 動設立、周年行事自主企画行事	9 /14 進発式			クリスマス会	新年会			クリーン 作戦	活力朝礼 研修		クリーン 作戦	
倫理経営講演会								4 /20				
経営者の集い(年4回)			0		0		0			0		

ン作戦がシゲキビルで行われました。平成二十七年八月二十三日会津若松市倫理法人会のクリ

で清掃しました。
のうがキビルの周りとモーニングセミナー会場を総勢十九人るシゲキビルの周りとモーニングセミナー会場を総勢十九人

になり皆さんが気分よくモーニングセミナーにご参加いただ るようになったと思います。 シゲキビルの駐車場や会場もゴミや雑草が無くなって綺麗







-成二十七年八月二十

九日

梶内会長お疲れ

ばれていました。 贈呈され梶内さんもとても喜 いろな方から花束や記念品が 望の表れだと思います。いろ っていただけるのは会長の人 が参加されました。 意をこめて大勢の会員の皆様 梶内会長二年間お疲れさま こんなに大勢の方々に集ま













(8月入会)

• 河沼清掃株式会社 代表取締役

小野久はきもの店

佐藤和子

さくらの学院

(有エレクトリックプラン 塾長

仁

株皆通家 代表取締役 八 星並 朋 忠 光

株式会社高橋商店

合名会社山家屋商店 代表取締役 高橋

潔



成二十七年度で会長職を退か

てこられました梶内会長も平 う!」を目標に掲げて邁進し

日本一の単会になりましょ

平成二十六年度より二年間

れる事となりました。